



Fairtrade – Gemeinde Teningen

Fair ins neue Schuljahr

Einen gelungenen und fairen Start in das neue Schuljahr wünscht die Fair-Trade-Gemeinde Teningen allen Schülern sowie Lehrern. Die Verteilung fairer Stundenpläne in Kooperation mit den Grundschulen soll mit Informationen zu den Themen fairer Handel, Gerechtigkeit sowie fairer Umgang mit der Umwelt spielerisch helfen, die Rätsel auf der Rückseite des Stundenplans zu lösen.



Rechtzeitig zum Schulstart in das Schuljahr 2025/2026 wurden die fairen Stundenpläne übergeben.